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Sitzung des Stadtrates am 22.06.2022 
Anfrage der AfD-Stadtratsfraktion zum Stand der Brandschutzertüchtigung städtischer 
Gebäude in Erbbaurecht 
Vorlagen-Nummer: VII/2022/04182 
TOP: 11.8 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie hoch ist der Anteil der bereits abgeschlossenen Brandschutzertüchtigungen 

an städtischen Gebäuden, die Erbbaurecht unterliegen? 
 
2. Wie hoch ist der Anteil der derzeit noch absehbar ausstehenden 

Brandschutzertüchtigungen an städtischen Gebäuden, die Erbbaurecht 
unterliegen? 

 
3. Welche Maßnahmen unternimmt die Stadt, um die Nachhaltigkeit der 

vorgenommenen Maßnahmen in diesem Bereich abzusichern? 
 
4. Wie hoch ist der Anteil der derzeit notwendigen Brandschutzertüchtigungen der 

städtischen Gebäude insgesamt? 
 
5. Ist der Abschluss der Brandschutzertüchtigung für städtische Gebäude absehbar? 
 

Aufgrund des hohen Rechercheaufwands kann eine Beantwortung erst in der 
Stadtratssitzung am 13.07.2022 erfolgen. 
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